習でうまくできなかった技 かったです。 もきれいに決まってうれし ので緊張がとけました。練 きな歓声でむかえてくれた した。でも観客の人達が大 た瞬間に心臓がバクバクし 頭の中は真っ白で 演技が終わ

楽しかったです。 写真をとったりして、交流 から、他の出場者や観客の自分達の演技が終わって を深めることができとても 人達とハイタッチをしたり、

い時間を過ごすことができ温かく接してくれて、楽しホストファミリーがとても ました。 また、ホームステイでは、

は違う文化を体験できまし 色々な場所を見学し日本と 剣道以外でもドイツの

ファミリーのシュミットさ

安でいっぱいでしたが、こ 体験ができました。 当によかったです。 のドイツ遠征に参加して本 ドイツに出発する前は不 貴重な

と思います。 活の中で活かして行きたい だ色々な事をこれからの生 今回のドイツ遠征で学ん

ずっと海外へ行きたいと思 ぼくは、小さいころから

> をドイツ語で覚えたり、日ので、あいさつや自己紹介イツの方と会話したかったむかえました。いっぱいド 行きました。 道のパフォーマンスのため くさん用意したり、もちろ 本にしかないおみやげをた むかえました。いっぱいドして今回のホームステイを った時からずっとわくわくっていたので、参加が決ま に剣道もいっぱい練習して んメインイベントである剣

きました。 てたくさんのことを感じて 市にホームステイをしてみ 実際にビュアシュタット

ても封なみもきれいで、住まず、夏なのに涼しくてと みやすい所でした。 そして、 何よりもホスト

もあんなに大きな会場で剣をいらの人が集まり、しかた。十一カ国という多くのが見ている中での演技でしが見ている中での演技でしが見ている中での演技でし 道をするのは初めてだった ゆめのような毎日でした。連れて行っていただいたり、日には、べっそうや湖にも たちを大切にしてくれましんは、本当にやさしくぼく ーをしてくれたり、自由の た。夜は毎ばんバーベキュ

体操祭での剣道の演技

ガチで試合もできて、けれど、大きな声を出 なりに最後まで集中してで れど、大きな声を出して 自分

りでした。 がほとんど炭さん入りだっ トイレが有料だったこと、 たこと、ドイツの公しゅう などびっくりすることばか い思い出となりました。 他にもドイツの飲みもの 本当に本当に心に残る

しい体験をして来られたのぼくが、こんなにすばら くれた仲間たちもありがと 本当にありがとうございま委員会の皆様のおかげです。 はじめとする先生方、教育 う。いつかお世話になった した。そして一緒に行って は、小河先生、横田先生を 万々に恩返しがしたいです。



体操祭閉会式

諭市

のは、お兄ちゃんがいたか ぼくが、ドイツに行けた

えんぶの順番がきたときは、 くれて、うれしかったです。 くさんの人たちが見に来て かったです。 んぶができたので、うれし でも、力をだしきって、え すごくきんちょうしました。 そうぞうしていたより、た に、見てもらうことです。 で剣道をドイツのみなさま 世界体操祭では、ぼくが ぼくの目的は、大きな声

した。ドイツ風のトンカツ 船に乗ってごはんを食べま ライン川クルーズでは、 いと思いました。

さんあって、昔の人は頭が こともないのりものがたく

ベンツ博物館では、見た

アイスをもらったり、やき さんはとてもやさしくて、 もらいました。シュミット ちにホームステイをさせて ろかったです。 昔の王様の話が一番おもし は、たくさんのしろがあり、 はおいしかったで ぼくは、シュミットさん ハイデルベルグじょうで

かも、いつもバーベキューそばをもらったりして、し れしかったです。 をさせてもらいました。う

ちに行きたいです。 国で、また、みんなでドイ に出げいこをさせてもらい も強かったです。 ました。クンプ先生はとて ツに行き、シュミットさん ドイツは、とても大きな あと、クンプ先生の道



ホストファミリーの皆さんと